

Frau Schneider berichtet über eine Mitteilung von KJP-Mitglied Henning Storch. Das KJP verfügt nunmehr über eine Website, die mit der Website der Gemeinde Eitorf und der Seniorenvertretung Eitorf verlinkt ist und mit Inhalten gefüllt werden kann. Die Mitteilung von Henning wird als Anlage beigefügt.

Julian Hartmann fragt an, welche Punkte auf der Homepage des KJP veröffentlicht werden sollen.

Konstantinos Papadopoulos schlägt vor, über die jeweiligen Sitzungstermine sowie die Sitzungsergebnisse zu berichten. Zudem solle über Aktionen mit dem Kinder- und Jugendparlament wie z.B. „Eitorf will's wissen“, Kulturrucksack, die Taschengeldbörse u.ä. auf der Homepage informiert werden. Saban Harmanci hätte auf der Homepage des KJP gerne auch Namen und Fotos der KJP-Mitglieder sowie ein gemeinsames Gruppenfoto als Titelbild.

Frau Schneider berichtet, dass man sich seit neuestem über die Arbeit des KJP auch im Ratsinfoportal der Gemeinde Eitorf informieren kann. Ein möglicher Link lautet wie folgt:

- [www.eitorf.de](http://www.eitorf.de)
- Dann: „Startseite“ anwählen
- Auf der rechten Seite Punkt „A – Z Suche“ anwählen“
- Anschließend geht es zum Unterpunkt „Kinder- und Jugendparlament“
- Auf dieser Seite der Gemeinde Eitorf gibt es dann einen direkten Zugriff zu den Sitzungen des Kinder- und Jugendparlamentes im Bürgerinformationssystem der Gemeinde Eitorf.

Im Bürgerinformationssystem der Gemeinde Eitorf sind für alle Interessierten überdies die öffentlichen Teile von Niederschriften von Rat und Ausschüssen hinterlegt.